

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/0444/2016**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 29.12.2016

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Volker Arnold

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	10.01.2017	Entscheidung

Betreff:

Ruhebänke an der Allendorfer Straße

- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 27.12.2016 -

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten, neben dem Fuß-/Radweg entlang der Allendorfer Straße zwischen den Ortslagen Kleinlinden und Allendorf zwei Ruhebänke aufstellen zu lassen, und zwar zwischen Fuß-Radweg und angrenzendem Gelände. Als Orte werden vorgeschlagen

- zwischen der Kreuzung Hermann-Löns-Weg und der Einmündung des Fußwegs hinter dem Bebauungsgebiets Riehlweg gegenüber der Einmündung des Feldwegs auf der anderen Straßenseite und

- vor dem Ausscheren der Radwegs aus dem Fuß-/Radweg vor dem Kreisel.

Begründung:

Der Weg wird von vielen Fußgängerinnen und Fußgängern genutzt. Durch die stattfindende Bebauung des Neubaugebiets Allendorf-Nord wird deren Zahl weiter steigen. Darunter sind auch ältere und gehbehinderte Menschen, die zu den Unternehmen im Heerweg wollen. Ihnen fällt es schwer, die Strecke auf einmal zu bewältigen. Sie würden sich freuen, wenn die Möglichkeit eines kurzen Rastens gegeben wäre. Dabei kann man dann die Aussicht in Richtung Hüttenberger Land genießen.

Gez.

Volker Arnold